

Abschlusslager 9.Sek/GU vom 28. Juni - 2. Juli 2006 in Estavayer-le-lac

Wir trafen uns am Mittwochmorgen früh beim Schulhaus. Schnell war unser Gepäck in zwei „Beni Bössli“ verladen und wir teilten uns auf. Die Fahrt ging sehr schnell vorbei und nach einer kurzen Pause, kamen wir in Estavayer-le-lac an. Nachdem wir unsere Plätze gefunden hatten und die Zelte aufgestellt waren, ging es ab an den See. Am Abend teilten wir die Kochgruppen ein, die für den ganzen zuständig waren das es immer etwas feines zum Essen gab. Was auch klappte...!



Am Donnerstag und Freitag übten wir uns im Wasserskifahren. Nach ein paar Anfangsschwierigkeiten klappte es ziemlich bei allen!!☺



Den Rest des Tages verbrachten wir mit baden, Fuss- und Volleyball und sünnelen am See, der immer schön warm war.



Am Wochenende fand das Estawake satt. Das Programm war gefüllt mit FMX Freestyleshow, Wakeboardcontest (Wasserski) und Jetskirennen (Wassermotorrad). Das wollten wir natürlich nicht entgehen lassen. So wurde es schnell Sonntagmorgen und wir mussten schon wieder ans zusammenpacken denken. Im späten Nachmittag fuhren wir dann alle erschöpft wieder Richtung Sumiswald.

Fazit der Woche:

Es war eine gemütliche und erholsame Woche, die wir nach dem Theaterstress alle nötig hatten. Bei super Wetter hatten wir in unserem letzten gemeinsamen Lager viel Spass und Freude.



Bericht: Tamara Käser & Adrian Fankhauser